



in memoriam südback 2020

14 | 2020

Liebe Leserinnen und Leser,

morgen ist der 17. Oktober. Nicht nur der Geburtstag von Eminem (1972) und Kimi Räikkönen (1977) oder der Jahrestag der Krönung Ludwig XIII (1610).

Morgen am 17. Oktober hätte die Südback in Stuttgart begonnen. Dass dieses Jahr alles anders ist, brauchen wir nicht zu thematisieren.

Anmerken wollen wir aber, dass wir es sehr schade finden, Sie dieses Jahr nicht persönlich auf unserem BBN-Messestand begrüßen zu dürfen. Sehr gerne hätten wir uns mit Ihnen über die Entwicklungen und Möglichkeiten bei BBN ausgetauscht und Ihnen unsere neuesten Innovationen vorgestellt. Und ja, selbst übers Wetter hätten wir uns gerne mit Ihnen unterhalten.

Was bleibt also?

- Wir hoffen sehr, dass wir uns auf der INTERNORGA im Frühjahr 2021 wiedersehen werden. Bis dahin sind wir auf Weiteres auf der Bäckerwelt Messe vertreten. [Hier](#) geht's zum BBN-Stand.

- Es freut uns sehr, dass wir mit Andreas Mack einen Konditormeister und BBN-Anwender als Leiter Kundenbetreuung gewinnen konnten. Dieser verstkt seit dem 01. August das BBN-Support-Team und gewrleistet, dass dieses in Zukunft noch besser aufgestellt ist und Ihre Anliegen als Kunden noch gezielter und rascher bearbeitet werden knnen.
- Unsere Website wird derzeit einem Relaunch unterzogen. Das bisherige Layout ist in die Jahre gekommen und verdient einen neuen Anstrich. Lassen Sie sich erraschen...
- Und wenn Sie jetzt noch Redebedarf haben, greifen Sie zum guten alten Telefonhrer und rufen uns einfach an – wir freuen uns auf Ihren Anruf!

Mit den besten Gren

Ihr BBN-Team